

GOLPE DEL SALINATO AL SINDICALISMO MEXICANO

Sin sindicatos y con capitalismo salvaje el PRI-PAN nos retrocede al siglo XIX

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS
(Exclusivo para Voces del Periodista)

HOY, TANTO O MÁS QUE EN EL SIGLO XIX, cuando el trabajador mexicano gemía bajo el impacto de las condiciones infrahumanas impuestas a obreros, campesinos y clase media por los explotadores de entonces, se hace más necesario que en nuestro país haya sindicatos que defiendan al trabajador de los latrocinios de la mancuerna PRI-PAN salinista, aliada a los capos del neoliberalismo que no tienen límite para enriquecerse al amparo del poder, con toda la impunidad del mundo.

A LA VEZ, LA “EXTINCIÓN” de Luz y Fuerza del Centro, que ha quitado el pan de la boca a más de 40 mil familias del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), es califica de “golpe de Estado” orquestado por Carlos Salinas contra el sindicalismo mexicano, “al estimarse que el decreto del presidente del empleo, Felipe Calderón, emitido a altas horas de la noche del sábado 10 de octubre, violó más de 25 preceptos constitucionales”, de acuerdo a la apreciación de la Unión de Juristas de México que dijo defenderá a los miembros del SME.

Sin sindicatos y con capitalismo salvaje el PRI-PAN nos retrocede al siglo XIX

Escrito por Manuel Magaña Contreras
Lunes, 02 de Noviembre de 2009 23:24

CON PINTURA BLANCA

